

Bessoncourt

Les enfants ont contribué aux décors de Noël



■ Les écoliers ont décoré 142 étoiles pour garnir les sapins.

Pour la troisième année consécutive, les soixante-dix élèves de l'école maternelle ont participé aux jolis décors de Noël installés dans la commune.

Durant deux semaines, matin et après-midi, ils ont décoré cent quarante-deux étoiles qui allaient garnir les sapins disposés dans la cour de l'établissement mais aussi à l'entrée du village, côté centre commercial.

Daniel Graf, à l'initiative de cette démarche participative, avait donné carte blanche aux enseignantes qui ont tout de suite adhéré au projet. Cécile Robert, la directrice, Sabine Bertrand

et Françoise Scheubel, ses collègues, ont équipé leurs artistes de blouses et de gants pour appliquer la peinture acrylique sans danger ! Les Atsems Laurence et Fanny ont aussi mis la main et le cœur à l'ouvrage. Les Petits ont réalisé des motifs aux pochoirs, les Moyens ont créé des ronds et les Grands d'autres figures géométriques. Leurs réalisations ont été équitablement réparties sur les sapins et le résultat est très réussi. Les enfants sont très fiers de pouvoir montrer aux parents et aux amis leur contribution au travail des adultes.